
Pièces 10 Pièces

Superficie 280 m²

Référence 11387

Prix 1 595 000 €

Roussillon
Maison à vendre (84220)
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À  proximité  immédiate  du  célèbre  village  classé  de  Roussillon,  au  cœur  du

Luberon,  cette  élégante  villa  contemporaine,  édifiée  dans  les  années  2010,

bénéficie  d'un  emplacement  privilégié  en  lisière  d'un  hameau  paisible.  Son

exposition plein sud et sa vue dégagée sur les monts du Luberon en font un lieu de

vie  exceptionnel.  L'entrée,  abritée au nord,  s'ouvre sur  un patio  central  menant  à

une vaste pièce de vie de plus de 100 m², comprenant un séjour lumineux de 55

m²,  une  salle  à  manger  et  une  cuisine  ouverte,  baignée  de  lumière  grâce  à  de

grandes baies vitrées donnant sur les terrasses et le ...

In the immediate vicinity of the famous listed village of Roussillon, in the heart of the

Luberon,  this  elegant  contemporary  villa,  built  in  the  2010s,  enjoys  a  privileged

location  on  the  edge  of  a  peaceful  hamlet.  Its  south-facing  aspect  and

unobstructed  view  of  the  Luberon  mountains  make  it  an  exceptional  place  to

live.The  north-facing  entrance  opens  onto  a  central  patio  leading  to  a  large  living

area of over 1,000 sq ft, comprising a bright 590 sq ft living room, a dining room,

and an open kitchen, bathed in light thanks to large bay windows overlooking the

terraces and garden.The east ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES
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